
鈴
木
敏
夫
町
長

鈴
木
町
長　
　

さ
て
、今
日
は
地
名
地
区
で

は「
か
わ
ね
フ
ォ
ン
」の
利
用
に
つ
い
て
ど
の

よ
う
な
こ
と
に
期
待
を
し
て
い
る
か
教
え
て

く
だ
さ
い
。

椎
野
区
長　
　

 

「
か
わ
ね

フ
ォ
ン
」の
運
用
開
始
お

め
で
と
う
ご
ざ
い
ま
す
。

「
か
わ
ね
フ
ォ
ン
」と
て
も

い
い
で
す
ね
。通
話
料
を

気
に
し
な
い
で
使
え
る
の
で
大
変
重
宝
し
て

い
ま
す
。わ
が
家
で
は
孫
娘
が
利
用
第
1
号

で
し
た
が
、地
区
役
員
へ
の
連
絡
や
高
齢
者

世
帯
へ
の
声
掛
け
に
も
利
用
で
き
ま
す
ね
。

鈴
木
町
長　
　

な
る
ほ
ど
。効
果
的
な
使
用

方
法
を
ご
紹
介
い
た
だ
き
、あ
り
が
と
う
ご

ざ
い
ま
す
。今
後
、無
料
通
話
以
外
に
も
、役

場
か
ら
の
お
知
ら
せ
や
J
ア
ラ
ー
ト
と
の

接
続
が
完
了
次
第
、災
害
な
ど
の
緊
急
通
報

も「
か
わ
ね
フ
ォ
ン
」を
利
用
し
て
行
っ
て
い

き
ま
す
。

椎
野
区
長　
　
役
場
か
ら
の
緊
急
通
報
が
聞

け
る
の
は
助
か
り
ま
す
。そ
れ
か
ら
、グ
ル
ー

プ
機
能
を
使
っ
た「
お
知
ら
せ
機
能
」も
、地

名
区
民
を
対
象
に
し
た
利
用
が
可
能
と
聞
い

て
い
る
の
で
活
用
し
た
い
と
思
い
ま
す
。高

速
イ
ン
タ
ー
ネ
ッ
ト
の「
や
ま
せ
み
」も
良
い

▶
家
族
み
ん
な
で

　
楽
し
め
ま
す

鈴
木
敏
夫
町
長

椎
野
良
助
区
長

「かわねフォン」会談

▲役場本庁「防災会議室」

「かわねフォン」運用開始に当た
り、８月30日に鈴木町長と区長
連絡会長の地名・椎野区長が「か
わねフォン」で会談を行いまし
た。会談内容の動画は「かわねフ
ォン」動画視聴と町ホームペー
ジでご覧いただけます。
是非、動画もご確認ください。

　「かわねフォン」の
　運用を開始しました！

ここにも、一つの物語。
広報かわねほんちょう 4



地
名
・
椎
野
区
長

区長連絡会・会長である
地名・椎野良助区長と
孫の愛華ちゃん

で
す
ね
、サ
ク
サ
ク
と
快
適

な
動
き
で
ス
ト
レ
ス
な
く

利
用
さ
せ
て
も
ら
っ
て
い

ま
す
。先
日
の
台
風
15
号
と

16
号
の
ひ
ま
わ
り
の
衛
星

画
像
の
雨
雲
の
動
き
も
良

く
見
る
こ
と
が
出
来
ま
し
た
。家
族
で
利
用

す
る
こ
と
が
増
え
た
の
で
助
か
り
ま
す
。

鈴
木
町
長　
　

今
後
と
も
、皆
さ
ん
の
ご
意

見
を
反
映
で
き
る
よ
う
努
め
て
ま
い
り
ま
す

の
で
、よ
ろ
し
く
お
願
い
し
ま
す
。本
日
は
あ

り
が
と
う
ご
ざ
い
ま
し
た
。

椎
野
区
長　
　

こ
ち
ら
こ
そ
、今
後
と
も
よ

ろ
し
く
お
願
い
い
た
し
ま
す
。 ▶

テ
レ
ビ
電
話
機
能

　
を
用
い
て
通
話

▲椎野区長自宅
川根本町 ICT 利活用検討委員会

  委員長 　森田 雅文
　川根本町 ICT 利活用検討
委員会は、昨年11月に川根本
町長から「人口減少と高齢化
の流れの中で、町民生活の向
上と暮らしやすいふるさとづ
くりを進めるために、高度情
報基盤をどのように利活用し
ていけばいいのか」と検討す
るよう委嘱を受けました。
　８月までに８回の委員会審
議を重ね、町内の各世帯に設
置される「かわねフォン」の
利用方法をはじめ、高速通信
ネットワークの整備を活かし

たお茶や観光などの地域産業
の活性化、学校教育への積極
的な導入、医療及び地域福祉
サービスの拡充など、町民生
活の向上に向けて、幅広く検
討を進めております。
　今後、委員会からの提案が
具体化され、また、多くの町民
が情報機器の扱いに慣れるこ
とにより、川根本町からの情
報発信が活発になるなど、町
の活性化への大きな推進力に
なると期待しております。

町の活性化への推進力として期待
Interview ▶▶▶
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